

9

Un repas mémorable

Références : Luc 7.36-47 ; *Jésus-Christ*, IADPA, chap. 62, p. 505-514 ; Nos croyances 3, 11, 4



verset à mémoriser

« Et nous, nous avons connu l'amour que Dieu a pour nous, et nous y avons cru. Dieu est amour ; celui qui demeure dans l'amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui. [...] Pour nous, nous aimons, parce que lui nous a aimés le premier » 1 Jean 4.16-19.

Sabbat

FAIS L'activité de cette semaine à la page 61.

COMMENCE à apprendre le verset à mémoriser.

pensée centrale



L'amour de Dieu nous pousse à aimer.

As-tu déjà participé à une rencontre lors de laquelle quelqu'un a fait quelque chose de très inattendu ? Les gens ont fait silence et observé la scène. Ensuite, cet événement mémorable a été l'objet de toutes les conversations. Eh bien, Simon a organisé un banquet et deux mille ans plus tard on en parle encore.

Pendant la semaine précédant la Pâque, sur le chemin de Jérusalem, Jésus s'arrêta à Béthanie pour rendre visite à son ami Lazare. Beaucoup de ceux qui se rendaient à la fête de la Pâque vinrent voir Jésus. Certains étaient curieux de voir l'homme que Jésus avait relevé d'entre les morts. Lazare était la preuve vivante que Jésus possédait le pouvoir divin de ressusciter les morts. À ces gens, Lazare présentait Jésus comme étant le Fils de Dieu. Grâce à ces événements, l'influence de Jésus s'étendait parmi les pèlerins qui se rendaient à Jérusalem pour la Pâque. Mais cela suscita la jalousie et la colère des prêtres. Ils se mirent à faire des plans pour éliminer Jésus, ainsi que Lazare, dont l'histoire marquante de la résurrection avait tant attiré l'attention.

Pendant ce temps, à Béthanie, Jésus et ses disciples étaient invités à une fête donnée par Simon chez lui. Outre ses amis habituels, Simon avait invité Jésus, ses disciples et Lazare. Il souhaitait présenter à ses amis Jésus, qui l'avait guéri de la lèpre, et Lazare, que Jésus avait ressuscité d'entre les morts. Comme prévu, cette fête attirait de nombreux Juifs chez Simon.

Marthe, la sœur de Lazare, avait été invitée pour préparer le dîner. Elle était efficace et sa cuisine, délicieuse.

Lazare, Jésus et ses disciples se présentèrent chez Simon, où celui-ci était occupé à accueillir ses invités. Les serviteurs firent entrer Jésus, Lazare et les disciples.



Dimanche

LIS Luc 7.36-38 et « Un repas mémorable ».

COMMENCE à apprendre le verset à mémoriser.

DEMANDE à Dieu de te montrer ce qu'il veut te dire par ce récit.

Lundi

LIS Luc 7.39-48.

ÉCRIS une version moderne de cette histoire dans ton journal. Place-toi dans ce récit.

RÉVISE le verset à mémoriser.

REMERCIÉ Dieu de t'accorder son amour et son pardon et de te rendre capable d'aimer les autres.

Mardi

LIS Matthieu 26.6,7.

COMPARE la version de Matthieu avec celle de Luc. Y a-t-il des différences ? Lesquelles ?

RÉFLÉCHIS Pourquoi l'histoire de Marie est-elle si connue, même aujourd'hui ?

RÉVISE le verset à mémoriser.

REMERCIÉ Dieu de t'employer pour toucher d'autres personnes.

Quand Simon vint à leur table, il demanda à Jésus de bénir la nourriture. Puis les serveurs commencèrent à servir.

Marie, la sœur de Marthe et Lazare, entra dans la pièce alors que les invités goûtaient aux mets fins offerts par leur hôte.

Elle passa inaperçue jusqu'à ce qu'elle arrive à l'endroit où Jésus était assis. Elle avait avec elle un présent de grande valeur qu'elle destinait à Jésus. Essayant de ne pas se faire remarquer, elle se réjouit de voir que Jésus était assis à une place d'honneur. Elle avait entendu dire qu'il allait bientôt être couronné roi. Elle voulait être la première à l'honorer. Il avait été si bon et si patient envers elle. Sept fois il lui avait pardonné et chassé ses démons. Toute l'attention de Marie était dirigée sur Jésus, alors qu'elle écoutait attentivement chaque mot sortant de sa bouche.

Peu lui importait d'avoir dépensé toutes ses économies pour ce vase d'albâtre rempli d'huile parfumée. Jésus valait bien davantage pour elle ! Elle déboucha le vase et répandit le parfum sur les pieds de Jésus. N'ayant pas de serviette, elle détacha sa longue chevelure et essuya ses pieds avec.

Tandis que l'odeur du parfum remplissait l'air peu à peu, les gens se demandaient d'où cela venait. Bientôt, tous les regards se fixèrent sur Marie.



Comment ose-t-elle le toucher ! pensa Simon, essayant de cacher sa colère et son embarras. Mais Jésus lut dans ses pensées et se mit à raconter une histoire. « Un créancier avait deux débiteurs ; l'un devait cinq cents deniers et l'autre cinquante. Comme ils n'avaient pas de quoi payer, il leur fit grâce de leur dette à tous deux. Lequel l'aimera le plus ? Simon répondit : Celui, je suppose, auquel il a fait grâce de la plus grosse somme. Jésus lui dit : Tu as bien jugé. »



Mercredi

LIS Matthieu 26.8-13.

RÉVISE le verset à mémoriser.

ÉCRIS dans ton journal le titre suivant : « L'amour de Dieu nous motive à aimer les autres. » En dessous, fais deux colonnes. Dans l'une, note de quelles manières Dieu t'enveloppe de son amour. Dans l'autre, écris de quelles manières Dieu te pousse à aimer les autres.

LOUE Dieu pour chacune des choses que tu as notées. Entonne un cantique de louange.

Jeudi

LIS Psaume 143.8.

RÉVISE le verset à mémoriser.

RÉFLÉCHIS Quand le psalmiste demande-t-il à connaître l'amour de Dieu ?

PRÉVOIS de demander à Dieu chaque matin de t'accorder son amour et son soutien.

CONFIE cette décision à un ami.

DEMANDE à Dieu de t'aider à te souvenir de ta décision.

Vendredi

LIS Psaume 47.2,3 à haute voix, en tapant des mains.

DISCUTE avec ta famille de toutes les occasions où Dieu vous a montré son amour.

PLANIFIE avec les tiens comment démontrer l'amour de Dieu à quelqu'un la semaine prochaine.

RÉCITE le verset à mémoriser.

REMERCE Dieu de t'envelopper de son amour et demande-lui de t'employer pour répandre cet amour autour de toi.

Se tournant vers Marie, Jésus continua à parler à Simon : « Vois-tu cette femme ? Je suis entré dans ta maison, et tu ne m'as pas donné d'eau pour mes pieds ; mais elle, elle a mouillé mes pieds de ses larmes et les a essuyés avec ses cheveux. Tu ne m'as pas donné de baiser, mais elle, depuis que je suis entré, elle n'a pas cessé de me baiser les pieds. Tu n'as pas répandu d'huile sur ma tête ; mais elle, elle a répandu du parfum sur mes pieds. C'est pourquoi, je te le dis, ses nombreux péchés ont pardonnés, puisqu'elle a beaucoup aimé. Mais celui à qui l'on pardonne peu aime peu. » Puis il s'adressa à la femme : « Tes péchés sont pardonnés », lui dit-il. Pendant que Jésus parlait, les invités regardaient, interdits. Puis Jésus dit encore à la femme : « Ta foi t'a sauvée, va en paix » (Luc 7.41-50).

À la fin, non seulement Marie fut touchée par les paroles de Jésus, mais la vie de Simon fut changée pour toujours. Celui-ci finit par comprendre qu'en réponse au pardon de Jésus, nous devons aimer Jésus et les autres, comme il nous l'a enseigné.



UFB